



Santa Marta D. T. C. H.
Agosto 21 de 2013

Comunicado de prensa 059

En el marco del lanzamiento del Plan Nacional de lectura y escritura, se firmó en Pivijay el acuerdo por la calidad educativa

En el marco del Programa Todos a Aprender (PTA) del Ministerio de Educación Nacional, se celebró el pasado 16 de agosto la firma del Acuerdo por la Calidad y el Lanzamiento del Plan Nacional de Lectura y Escritura (PNLE) en el Municipio de Pivijay.

El documento fue firmado en la tradicional plaza de los gallos por la primera autoridad municipal Jorge Iván Salah Ropaín; la directora de calidad, en representación de la secretaría de educación departamental del Magdalena, Nelly Barros Cerchar; los formadores del Ministerio de Educación Nacional, el coordinador de educación municipal, Álvaro Castro y los rectores de las instituciones educativas departamentales San Martín de Loba, José María Herrera, María Inmaculada, Nuestra Señora de las Mercedes, Liceo Pivijay, institución educativa rural de Media Luna, institución educativa Otilia Mena Álvarez y Sagrado Corazón de Jesús.

De igual manera, los rectores de las instituciones no oficiales se unieron a la firma de este convenio: Institución Educativa San José, Mis Amiguitos Traviesos, Mis Primeras Letras, Piaget y la institución educativa Grandes Talentos.

De acuerdo al convenio firmado, en las manos del gobernador, alcalde, directivos docente y docentes está la tarea de liderar la movilización local alrededor de la transformación de la calidad educativa y velar por su cumplimiento real, es decir, que cada niño o niña pase por la escuela y aprenda lo que debe aprender y pueda elegir sus opciones al futuro.

A través de una emotiva movilización y la puesta en escena de múltiples modalidades de recreación literaria las comunidades de los establecimientos educativos del municipio afirmaron su compromiso con la transformación de los procesos educativos.



**REPÚBLICA DE COLOMBIA
GOBERNACIÓN DEL MAGDALENA
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL MAGDALENA**

Previo al evento se realizó un taller sobre la Prueba Saber grado 5° por parte del formador del ministerio de educación, Alfredo Hernández y una sensibilización hacia el uso de la colección semilla del Plan Nacional de lectura y Escritura - PNLE a cargo de los formadores Alberto Prado y Carolina Pérez. A este taller acudieron docentes y directivos, asistidos mediante la modalidad de Acompañamiento Situado y el uso pedagógico de materiales impresos que, de forma gratuita ha hecho llegar el ministerio de educación nacional a todas las sedes oficiales focalizadas, urbanas y rurales de los establecimientos firmantes.

La agenda de trabajo contó con el decidido apoyo académico y logístico de los tutores Programa Todos a Aprender de la zona: Melfy Díaz, Francy Basto, Juan Carlos Varela, Glidia Durán, Nasser Charris, Disneyla Navarro, Carmen Bermúdez, María Gómez y Alicia Torres.

De esta manera Pivijay se vistió de gala y ratificó su tradicional compromiso con la calidad educativa.

El Plan Nacional de Lectura y Escritura es una iniciativa del gobierno nacional, liderada por los Ministerios de Educación y de Cultura para que los sectores público, privado, solidario y la sociedad civil del país se unan entorno a un objetivo común: lograr que los colombianos incorporen la lectura y la escritura a su vida cotidiana, que nuestros niños, niñas y jóvenes, lean y escriban más y mejor y lo disfruten.

Olga Mora
Secretaría de Educación
Departamento del Magdalena